

Frauenhäuser | 25.09.2023 | Nr. 326/23

Katja Rathje-Hoffmann: Mehr Sicherheit für Frauen im Kreis Schleswig-Flensburg

"Endlich ist es so weit, das seit langem geplante erste Frauenhaus im Kreis Schleswig-Flensburg geht mit 12 Plätzen an den Start. Für mehr Sicherheit von Frauen und deren Kinder vor häuslicher und sexualisierter Gewalt.

Dieser lang ersehnte Lückenschluss in der Daseinsversorgung mit Frauenhäusern war dringend erforderlich. So werden wir der Querschnittsaufgabe, Frauen und deren Kinder vor Gewalt zu schützen, gerechter. In 17 Einrichtungen an 18 Standorten finden nun Betroffene Zuflucht und Hilfsangebote. Unsere Hoffnung ist, dass sich auch bald die letzte Lücke im Versorgungssystem im Kreis Nordfriesland schließen wird", sagte die frauenpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Katja Rathje-Hoffmann.